



Natalia Duco anuncia renuncia a beca Proddar tras cuestionamientos públicos

Description

La exlanzadora de la bala y futura ministra del Deporte, Natalia Duco, informó que dejará la beca Proddar que obtuvo en 2022 tras ganar la medalla de oro en los Juegos Sudamericanos. El anuncio se realizó este miércoles, luego de que se conociera que continuó recibiendo el beneficio económico pese a no estar compitiendo de manera activa.

La situación salió a la luz tras una denuncia del periodista Juan Cristóbal Guarcello, quien reveló que Duco percibió hasta diciembre del año pasado un pago mensual cercano a los \$1,4 millones. Su última participación oficial fue en los Juegos Olímpicos de París 2024, tras los cuales no volvió a competir debido a diversas intervenciones médicas.

La beca Proddar tiene una vigencia de cuatro años, por lo que, de no mediar cambios, el beneficio se extendía incluso hasta 2026. Sin embargo, Duco explicó que inicialmente tenía contemplado regresar a la alta competencia en los próximos Juegos Odesur, programados para septiembre de ese año en Argentina, plan que quedó descartado tras aceptar la propuesta para asumir el Ministerio del Deporte.

En declaraciones a distintos medios, la exdeportista detalló que debió someterse a cirugías en ambas muñecas y en la rodilla derecha, siendo esta última la que más retrasó su retorno a la pista. Pese a ello, aseguró que su decisión de renunciar a la beca responde a criterios de probidad y respeto por los recursos públicos.

“Desde el momento en que acepté el nombramiento, entendí que era lo correcto”, señaló, recalando que su trayectoria deportiva no ha estado definida exclusivamente por apoyos económicos. Duco agregó que dejar la competencia profesional fue una determinación compleja, pero afirmó estar convencida de que su aporte al deporte chileno será mayor desde el rol ministerial.

“Creo que hoy puedo contribuir más al desarrollo del deporte desde la gestión pública que desde la pista”, concluyó.

El Maipo

Date Created
Febrero 2026